

DANKE

Die 3. Open-Air-Rockmesse war ein großer Erfolg. An die 700 Besucher/innen kamen zur Messe und viele blieben auch noch danach beim Jugendfest.

Für die Hilfe und Unterstützung bei der Durchführung der Open-Air-Rockmesse möchte sich die Dekanatsjugend Sillian herzlich bedanken.

- DANKE an die Gemeinde Abfaltersbach mit Bürgermeister Anton Brunner und Amtsleiter Klaus Kofler
- DANKE an die Pfarre Abfaltersbach mit Pfarrer Hansjörg Sailer und Pfarrgemeinderatsobfrau Cilli Wernhart
- DANKE der Pfarrjugend Abfaltersbach mit Helfern
- DANKE dem Diakon Andreas Rauchegger, den Ministrant/inn/en und dem Mesner
- DANKE den Kommunionausteilern und den Lektor/inn/en
- DANKE der Freiwilligen Feuerwehr Abfaltersbach für den Aufbau und Bereitstellung der Ausschankhütte und den Ordnerdienst
- DANKE der Musikkapelle Abfaltersbach für die Benutzung der Pavillons
- DANKE der Firma ADEG mit Michael Aichner
- DANKE den DJ's vom Jugendzentrum „Puschtra Partystodl“
- DANKE den Anrainern
- DANKE den zahlreichen Sponsoren
- Ein großes DANKESCHÖN gilt der Landjugend/Jungbauernschaft Abfaltersbach, die als Kooperationspartner das Jugendfest übernahm und für das leibliche Wohl sorgte und die auch bei der Organisation mit Rat und Tat zur Seite stand
- DANKE allen, die gekommen sind und allen, die in irgendeiner Art und Weise zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben

HERZLICHEN DANK



DEKANATSJUGEND
SILLIAN